
 
 

 
 

 

 

 

 

Verhaltentskodex für Lieferanten und Dienstleister 

1. Integrität und Ethik: 

LIEFERANTEN und DIENSTLEISTER (im Folgenden LIEFERANTEN) von PENPET 
Petrochemical Trading GmbH (PENPET) sollten sich zur Einhaltung ethischer Standards und 

zur Förderung der Integrität ihrer Geschäftsaktivitäten im Sinne der 10 Prinzipien des UN 
Global Compact verpflichten. 

2. Einhaltung von Gesetzen: 

LIEFERANTEN halten sich an alle geltenden Gesetze, Vorschriften und Normen in den 
Ländern, in denen sie tätig sind.  

3. Verantwortungsvoller Umgang mit Informationen: 

Die LIEFERANTEN müssen korrekte geschäftliche und finanzielle Aufzeichnungen über alle 

Transaktionen im Zusammenhang mit ihren Geschäften mit dem Unternehmen führen und 
bereit sein, diese Unterlagen auf Anfrage vorzulegen.  

Die LIEFERANTEN müssen die vertraulichen Informationen des Unternehmens schützen. 

4. Fairer Wettbewerb: 

Die LIEFERANTEN beteiligen sich an einem fairen und ethischen Wettbewerb und halten 
sich an die Grundsätze des fairen Wettbewerbs. Die LIEFERANTEN dürfen sich nicht an 
irgendeiner Form der Bestechung oder an irgendeiner anderen Form der Korruption 

beteiligen. 

5. Vermeidung von Interessenkonflikten: 

Die LIEFERANTEN müssen dem Unternehmen alle vermuteten oder tatsächlichen 
Interessenkonflikte mit entsprechenden Nachweisen offenlegen.  

6. Respekt und Vielfalt: 

Die LIEFERANTEN sollten die Menschenrechte ihrer Mitarbeiter respektieren und sie fair 

behandeln sowie die internationalen Grundsätze und alle geltenden Gesetze einhalten. 

Die LIEFERANTEN dürfen keine Zwangs- oder unfreiwillige Arbeit einsetzen. 
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Die LIEFERANTEN dürfen keine Kinderarbeit einsetzen und müssen in Übereinstimmung 
mit den geltenden Gesetzen zur Kinderarbeit handeln. 

Die LIEFERANTEN dürfen bei der Beschäftigung nicht diskriminieren, z. B. aufgrund von 

Rasse, Hautfarbe, Geschlecht, Religion, Alter, Behinderung usw. 

Die LIEFERANTEN sollten die Rechte ihrer Mitarbeiter auf Vereinigungsfreiheit und 

Tarifverhandlungen anerkennen. 

7. Verantwortung für die Umwelt: 

Die LIEFERANTEN sollten sich zur Nachhaltigkeit durch effiziente Ressourcennutzung 
verpflichten, einschließlich der Reduzierung des Energieverbrauchs, der Unterstützung 
alternativer Energien oder eines effektiven Ressourcenmanagementplans. 

Die LIEFERANTEN müssen alle geltenden Umweltgesetze, einschließlich Gesundheits-, 
Sicherheits- und Arbeitsschutzgesetze, strikt einhalten. 

Die LIEFERANTEN müssen sicherstellen, dass sie über ein sicheres und ordnungsgemäßes 
Management von Abfällen, Luftemissionen und Abwassereinleitungen in ihrem 
Produktionsverfahren verfügen, um die Treibhausgasemissionen ihres eigenen Betriebs, ihrer 

Versorgungsquellen und ihrer Lieferkette zu reduzieren. Darüber hinaus müssen die Systeme 
einer regelmäßigen Bewertung unterzogen werden. 

Die LIEFERANTEN müssen für einen gesunden und sicheren Arbeitsplatz sorgen, 
einschließlich der Bereitstellung einer angemessenen persönlichen Schutzausrüstung für ihre 
Mitarbeiter. 

8. Verstöße und Beschwerden: 

Verstößt ein LIEFERANT gegen eine Bestimmung des Verhaltenskodex für Lieferanten, 

kann PENPET eine Verwarnung aussprechen und weitere Geschäfte mit dem betreffenden 
Lieferanten einstellen oder stornieren. In diesem Fall hat der Lieferant keinen Anspruch auf 
eine Entschädigung durch das Unternehmen. 

9. Befolgung des Verhaltenskodexes: 

Wir erwarten, dass sich unsere LIEFERANTEN an diesen Verhaltenskodex halten und 

entsprechend ehrlich, fair und transparent gegenüber Kunden, Partnern und Kollegen handeln.  

 

Hamburg, den 22.4.2024 

 

 

Christoph Meister    Tim Meister 

Geschäftsführung    Geschäftsführung   



 
 

 

 

 

 

 

Supplier Code of Conduct  

1. Integrity and ethics: 

SUPPLIERS and SERVICE PROVIDERS (hereinafter referred to as SUPPLIERS) of 
PENPET Petrochemical Trading GmbH (hereinafter referred to as PENPET) should be 

committed to upholding ethical standards and promoting integrity in their business activities 

in line with the 10 principles of the UN Global Compact. 

2. Compliance with laws: 

SUPPLIERS shall comply with all applicable laws, regulations, and standards in the countries 
in which they operate.  

3. Responsible handling of information: 

SUPPLIERS shall maintain accurate business and financial records of all transactions related 
to their dealings with Company and be prepared to provide such records upon request.  

SUPPLIERS must protect Company's confidential information. 

4. Fair competition: 

SUPPLIERS shall engage in fair and ethical competition and adhere to the principles of fair 
competition. SUPPLIERS shall not engage in any form of bribery or any other form of 

corruption. 

5. Avoidance of conflicts of interest: 

SUPPLIERS must disclose to PENPET any suspected or actual conflicts of interest with 

appropriate evidence.  

6. Respect and diversity: 

SUPPLIERS should respect the human rights of their employees and treat them fairly and 
comply with international principles and all applicable laws. 

SUPPLIERS shall not use forced or involuntary labor. 
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SUPPLIERS shall not use child labor and shall act in accordance with applicable child labor 
laws. 

SUPPLIERS shall not discriminate in employment based on race, color, sex, religion, age, 
disability, etc. 

SUPPLIERS should recognize the rights of their employees to freedom of association and 
collective bargaining. 

7. Responsibility for the environment: 

SUPPLIERS should commit to sustainability through efficient use of resources, including 

reducing energy consumption, supporting alternative energy or an effective resource 
management plan. 

SUPPLIERS must strictly comply with all applicable environmental laws, including health, 
safety, and labor laws. 

SUPPLIERS must ensure that they have a safe and proper management of waste, air 

emissions and wastewater discharges in their production process to reduce greenhouse gas 
emissions from their own operations, supply sources and supply chain. In addition, the 

systems must be subject to regular assessment. 

SUPPLIERS shall provide a healthy and safe workplace, including the provision of adequate 
personal protective equipment for their employees. 

8. violations and complaints: 

If a SUPPLIER violates any provision of the Supplier Code of Conduct, PENPET may issue a 
warning and suspend or cancel further business with the supplier concerned. In this case, the 

Supplier shall not be entitled to any compensation from the Company. 

9. Compliance with the Code of Conduct: 

We expect our SUPPLIERS to adhere to this Code of Conduct and to act honestly, fairly and 

transparently towards customers, partners and colleagues. 

 

 

Hamburg, 22 April 2024 

 

Christoph Meister     Tim Meister 

Managing Director     Managing Director 


